Journalistenpreis der Lungengesellschaft an ORF-Redakteurinnen



Dr. Gerlinde Scheiber und Dr. Sylvia Unterdorfer

Dr. Gerlinde Scheiber-Judmaier und Dr. Sylvia Unterdorfer erneut ausgezeichnet

Die ORF-Gesundheitsredakteurinnen Dr. Gerlinde Scheiber-Judmaier und Dr. Sylvia Unterdorfer wurden mit dem Journalistenpreis der Österreichischen Gesellschaft für Pneumologie (ÖGP) für ihre herausragende Berichterstattung im Dienste der Lungengesundheit ausgezeichnet.

Dr. Gerlinde Scheiber-Judmaier wurde für ihren Beitrag über Lungenkrebs in der ORF Sendung "Winterzeit" ausgezeichnet. Für ihre medizinischen Berichterstattungen gewann sie bereits mehrere Medien- und Journalistenpreise, zuletzt 2011 den ÖGPÄRC Journalistenpreis.

Dr. Sylvia Unterdorfer erhielt den Preis für ihren "Herbstzeit"-Beitrag über Lungensport. Auch sie wurde für ihre journalistische Arbeit bereits mehrfach ausgezeichnet.

"Für die Zuerkennung des Preises, der alle zwei Jahre vergeben wird, war ausschlaggebend, dass in den eingereichten Beiträgen der beiden Ausgezeichneten, der Eigenverantwortung für Lungengesundheit und der Motivation zur Vorsorge besonderer Stellenwert eingeräumt wurde", so die Jury.

Dr. Gerlinde Scheiber-Judmaier wurde in der Steiermark geboren und studierte in Salzburg, Graz und Barcelona Philosophie, Geschichte und Spanisch. Seit 1988 gestaltet sie als Redakteurin und Regisseurin für den ORF wissenschaftliche Beiträge, wie etwa für die Sendereihen "ZIB-Wissenschaft", "Universum", "bewusst Gesund - Das Magazin", "Frühlings-Sommer-Herbst-Winterzeit" u.a.

Dr. Sylvia Unterdorfer wurde in den USA geboren und ist in Kärnten aufgewachsen. Schon während ihres Studiums der Publizistik begann sie beim ORF zu arbeiten, zunächst im Landesstudio Kärnten, seit 1988 in Wien. Heute arbeitet sie in der Gesundheitsredaktion des ORF-Fernsehens.